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□记者 李萌/文 廖谦/图

在中原经济区郑州都市区建设中，郑州要作为“排头
兵”，挑大梁、走前头来继续快速发展。在此次大会上，也对
郑州都市区未来的发展进行了规划，这给今后的城市发展指
明了方向。郑州未来的发展将采取区域发展、组团发展的模
式进行，这给紧邻郑州的上街区也提供了更好的发展机会。

城市的发展应该是通过快速通道来紧密联系的，只有路
通了才能更快捷地联络，更快地前进。上街在今后的发展中
也更需要城市交通的支持，甚至在即将开放的低空飞行领
域，都需要有更多的支持。通过交通来带动城市区域发展，
这样才能更好更快健康发展，并希望通过中原路西延及城市
轻轨这样的快速交通通道的配套建设，来连接上街与郑州，
加快发展。
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□记者 李萌/文 马健/图

文化是城市软实力的体现，更是城市精神文明的基
础。党的十七届六中全会上明确指出，大力发展现代传播
体系。提高郑州都市区的辐射力和影响力，必须加快构建
技术先进、传输快捷、覆盖广泛的现代传播体系。建议进
一步加强党报党刊、电台电视台、期刊社、互联网站建设，
进一步完善采编、发行、播发系统，加快数字化转型，扩大
有效覆盖面。通过加强传播能力的建设，提高新闻信息原
创率、首发率、落地率。提高郑州在国内外的话语权、辐射
力和知名度。

本次大会上，张国晓提出关于制定《郑州市文化产业发展
条例》的建议，通过立法进一步促进我市文化产业的发展，

确立文化产业的重要地位，加快郑州文化强市建设。

城市区域发展离不开
城市交通 □记者 李萌/文 廖谦/图

《政府工作报告》中提出“提升郑州都市区建设发展水
平”，并要进一步重点推进“两核六城十组团”规划建设，构建
郑州都市区空间发展格局。郑州的城市框架必将进一步拉
大，房地产作为城市发展的支撑性产业之一，无疑迎来了史
无前例的机遇。

作为房地产行业的人大代表，将继续承担城市发展中应
有的责任，响应《政府工作报告》精神，积极参与城中村改造
号召，并投入资金进行保障房、安置房等民生工程建设，专注
于产品品质、服务品质、规范化运作，全面提升集团公司的核
心竞争力，为郑州都市区建设奉献一分力量。

城市的建设发展，特别是房地产开发，要同时对社区生
态环境、商品配套、医疗配套、教育配套加以完善。同时注重
社区居住文化的打造，为促进中原经济区郑州都市区和“两
核六城十组团”推进发展中的“宜居”作出更大的贡献。

做有责任的城市运营商
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□记者 裴蕾/文 廖谦/图

我是来自基层的代表，我们公司辖区内有很多大的市
场，家电市场、中博家具市场、中博汽车城、中博材料市场和
厨具市场。现在随着城市的发展，造成了交通拥堵问题，这
也是郑州市民当前都非常关心的问题。这次在《政府工作报
告》中看到大型的批发市场要向三环以外迁移，我觉得这个
举措非常好，在一定程度上将可以解决老百姓的出行难题。

同时，我还很关注城中村改造，这次会议上看到政府提
出要加快城中村改造的步伐，将可以切实改善老百姓的居住
环境，提高城市品位。大会结束以后，我会把这次会议的主
要精神，把《政府工作报告》的具体内容尽快传达到基层，让
更多人知道今年市政府要做的主要工作，让更多人了解我们
郑州都市区建设的宏伟蓝图。

□记者 裴蕾/文 常亮/图

《政府工作报告》安排部署了老百姓的生活保障问题、交
通通行问题、城中村的改造等大家都十分关心的问题，把群
众生活水平的改善和提高作为根本，特别是提出要按照政府
主导拆迁安置模式，有序开展城中村改造和旧城改造的思
路，非常务实，贴近民生。我们村也是城中村，在今后的工作
中，我们一定为群众谋好利益，服务好，在城中村的建设中，
多开发新思路，多增加亮点。

在这次大会上，我深入学习领会了中原经济区郑州都市区
的建设规划纲要，我建议，加快郑州都市区建设，要在大力发展
工业的同时，更加注重大力发展高端的现代化服务业，从而提
升城市的综合竞争力，同时，也要重视城市发展规律，加强城市
管理，如交通管理等，从而提升城市的功能品位。

城中村建设中应多开
发新思路
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□记者 辛晓青/文 常亮/图

“我是做企业的，所以我最关注的还是经济的可持续发
展。我认为，当前优化产业结构、加快产业升级，是政府工作
的重中之重。追求经济总量的发展是战术，优化产业结构是
战略，战略和战术要有机配合，我们的经济才能持续发展。”

作为人大代表，焦大宏此次带来了4个建议：《关于推广合
同能源管理促进节能减排的建议》、《关于进一步推进我市老年
公寓建设的建议》、《关于进一步加强控烟工作力度的建议》、《关
于合理控制道路两侧电子显示屏数量、减少光污染的建议》。

焦大宏提出了一个新鲜的概念——“合同能源管理”。
他介绍，在国外合同能源管理已经发展成基于市场运作的全
新节能新机制。我市在合同能源管理推广应用方面还处于
初级阶段，但前景广阔，有着巨大的节能减排空间。
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推广合同能源管理促
进节能减排


